

松江・小松電機が ベルタ像を建立 ノーベル平和賞受賞 「小松電機産業」（松 江市乃木福富町）は、



ベルタ像と記念撮影に収まる
小松昭夫社長（左から2人目）
ら。松江市の小松電機産業で

ノーベル平和賞創設に
貢献し、女性初の受賞
者となったオーストリ
アの作家で平和活動家
のベルタ・フォン・ズ
ットナー（1843〜

1914）
の像を建立
した。

ベルタ像
は昨年、オ
ランダ・ハ
ーグにある
国際司法裁
判所の建設
100周年
を記念し、
彫像され
た。同社は、
その2、3
号像の制作
を、彫像を

担当したオランダ人彫
刻家のイングリッド・
ロレマさんに依頼。完
成した2号像はオース
トリアで展示中で、3
号像がこのほど日本に
届いた。

像は、銅やスチール
などで作られ、高さ2
・5メートル、重さ約300
キログラム。ベルタの著書であ
る「武器を捨てよ！」
の文字も18カ語で刻ま
れている。同社の小松
昭夫社長は「平和の象
徴である像を、今後も
増やしていければ」と
話した。

また、ロレマさんな
ど識者を招いた同社
が主催する講演会
「八雲立つ出雲から
陽が昇る」が23日、
くにびきメッセ（松江
市学園南1）で開かれ
る。

【長宗拓弥】